



学校だより

志高く

発行 熊谷市立熊谷東中学校
電話 048(521)0066
FAX 048(521)8429
令和6年11月5日
第16号

正しい判断力とたくましい実践力を
もった熊谷東中生を育む学校

後期学級委員さんにエール

校長 清水利浩



先日の前期終業式で、大谷翔平選手を例にして、「ただやるのではなく、最後までやりきる」というお話をしました。

では、「やりきる」には、どうすれば良いのでしょうか。心理学者キャロル ドウエックさんは、「やり抜く力」を伸ばすためには、「心の持ちよう」が大切だといいます。

すなわち、ドウエックさんは、「しなやかな心」をもつことです。つまり、「努力によって、

才能を伸ばすことができる」と信じること。別の言い方をすれば、うまくいかない時やつまずいた時、粘りつよく頑張り、挫折や失敗から学び続けること。これが、しなやかな心です。

これを磨ける人は、「やり抜く力」「やりきる力」が強いことがわかっています。

.....

本日は、後期の学級委員の任命式です。

各学年には、4~5つのクラスがあります。それぞれのクラスは、それぞれの特色があり、後期のクラスをもっともっと良いものにしていく方法は、皆、異なるものです。リーダーシップとフォロアーシップについて、校長先生は、何度か皆さんにお話をしてきました。

学級委員というと、リーダーシップを強力に発揮せねばならないと思いがちです。確かに、リーダーシップの力も必要です。が、後期の学級委員の皆さんには、ぜひぜひフォロアーシップの力を磨いてください。

クラスみんなが協力して、一致団結できるように、そして、素晴らしい学級を創造するために色々と尽力してください。

後期、皆さんが頑張っ、どんな学級集団ができるか楽しみです。その先には、素晴らしい学年、魅力ある熊谷東中学校があります。

後期の学級委員さん、よろしくお願いいたします。

